
Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung am 16.01.2020 
TOP 8 – Mündliche Anfragen von Stadträten 
Anfrage der Stadträtin Dr. Silke Burkert (SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)) zum 
Umsetzungsstand der Kampagne „Rauchfreie Haltestellen“ 
 
Am 30. Oktober 2019 beauftragte der Stadtrat die Stadtverwaltung, gemeinsam mit der 
Halleschen Verkehrs-AG (HAVAG) eine Kampagne für rauchfreie Bus- und 
Straßenbahnhaltestellen durchzuführen. 
 
Dazu frage ich die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie ist der Umsetzungsstand der Kampagne? 
2. Wann soll die Kampagne starten? Gibt es bereits Entwürfe für Markierungen o.ä.? 
3. Welche Probleme/Herausforderungen sind gegebenenfalls bisher aufgetreten? 

 
gez. Dr. Silke Burkert 
Umwelt- und ordnungspolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Halle (Saale) 


